



通信第九弾

書：横山蒼園

雪国に住む私たちにとっては、厳しい冬を経て待望の春。生きとし生けるものが最も輝く季節を迎えました。お客様、関係者の皆様にはコロナ禍で大変な状況の中ご尽力を賜り、おかげさまで卒業式に向けたアルバムを無事納めさせて頂くことが出来ました。心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で成人式が二度延期された福島県大熊町（二〇一一年 東日本大震災で帰還困難区域に設定）では、被災した学生が中心となって新成人向けにアルバムを同級生と共に制作されたそうです。そのアルバムづくりが全国に散らばった仲間や町への想い、絆をより一層強くし、前へ進む原動力となつたとのこと。『アルバムの価値とは何か』を改めて教えて頂いた想いです。

雪国に住む私たちにとっては、厳しい冬を経て待望の春。生きとし生けるものが最も輝く季節を迎えました。お客様、関係者の皆様にはコロナ禍で大変な状況の中ご尽力を賜り、おかげさまで卒業式に向けたアルバムを無事納めさせて頂くことが出来ました。心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で成人式が二度延期された福島県大熊町（二〇一一年 東日本大震災で帰還困難区域に設定）では、被災した学生が中心となって新成人向けにアルバムを同級生と共に制作されたそうです。その

アルバムづくりが全国に散らばった仲間や町への想い、絆をより一層強くし、前へ進む原動力となつたとのこと。『アルバムの価値とは何か』を改めて教えて頂いた想いです。

今回のギャラリー誌面三作品は、社員の皆さんが入学式・卒業式をテーマに選んだ写真です。一点は写真の新山様による、秋田県仙北市立角館小学校の入学式の写真。子どもたちの面映ゆい表情が文句無しに可愛いらしく、入学式の不安と喜び、緊張感が表情から見て取れます。もう一点はウジイフォットスタイル様による山形県村山市立富本小学校の一年生の時と卒業式の写真。先生が撮影した一年生の写真を踏まえて卒業式の写真を撮影されたものです。集合写真の良さは、仲間たちとの共通の思い出であること。十年後、三十年後に見ても当時の記憶が鮮やかに甦ります。

始まりの季節には希望がある。レ

博進堂
個性を創る
代表取締役社長

清水伸

Established in 1921
創業大正10年

博進堂



個性を創る



10190108



株式会社博進堂
<https://www.hakushindo.jp>
Art Factory & Printing Art.
School Album Produce,
Communication Design.

がんばろう！



□本社・工場
〒950-0807
新潟市東区木工新町378-2
TEL.025-274-7755
FAX.025-274-7679

□本社営業
□東北支社
□札幌営業所
□C&A営業
□アートメール係

●事業内容
学校アルバム・記念誌・写真集・学校案内
自費出版・各種アルバム・PR誌・社内報
CI・会社案内・社史・カタログ・パンフレット・ポスター
まちづくり計画・事業概要・周年誌
ワークショップ・問題解決学・教育セミナー
ホームページ作成・デジタルサポート・システム開発
お気軽にお相談下さい。



世界的なパンデミックの中でも、
始まりの季節には希望がある。
自分たちがどうやってここまで来られたかを振り返り、
謙虚さを忘れず、
私たちは共同体として
互いに支えあっていることを認識して欲しい。



「ハーバード大学教授マイケル・サンデル新著を語る」
(日本経済新聞二〇二二年四月十四日参照)